



JAHRESAUSSTELLUNG IM GOETHE-MUSEUM

Düsseldorfer Schmuckszene stellt aus

An drei Tagen präsentiert sich in diesem Jahr die Düsseldorfer Schmuckszene im Goethe-Museum an der Jacobistraße. 24 Designerinnen und Schmiede wie **Anke Plöger** (Steinreich, Foto) und **Anke Kanning** (Schmucksache) zeigen ihre zum Thema „Reise ins Licht“ gefertigten Arbeiten. Bezugspunkt ist die Farbenlehre von Johann Wolfgang von Goethe. Zu sehen ist das Ergebnis am Freitag, 26. Februar, bei der Vernissage ab 19 Uhr sowie Samstag und Sonntag jeweils von 11 bis 18 Uhr.

 www.duesselgold.de

 www.goethe-museum.de

